

Actes des apôtres 2, le retour



Alain Auderset



Je vous avais parlé, de semences dans une précédente lettre

He ben, en voici les premières germes:

J'ai trop la joie de vous partager ça,

car je sais que plusieurs d'entre vous sont **d'incorrigibles arroseur-prieur**,

Et ce qui suit, est un peu grâce à vous.

Suite à mon passage le responsable du camp de ski a fait un appel à s'engager sincèrement à suivre Dieu et plus de 70 jeunes se sont levés.

Plusieurs, ont carrément vécu l'expérience d'une nouvelle naissance!

Il y a eu 15 témoignages de guérisons miraculeuses, beaucoup pleuraient, renonçant à leurs anciennes vies.

Quelques semaines plus tard, lors d'un culte à l'église officielle de Neuchâtel:

Un jeune a partagé devant tout le monde :

- "A ce camp, je me suis converti parce que, j'ai vraiment vu Dieu agir!" (encore Lui!!!)

Un autre sur Facebook:

-“ Je tiens absolument à dire que le Camp d Evolène était plus qu’incroyable.
J'y ai pas seulement trouvé du plaisir sur les pistes =D j’y ai trouvé des amitiés incroyables

et mieux encore...j’y ai trouvé la foi!

Merci Seigneur pour tout ce que ce camp m'a apporté :) ”

Je leur avais raconté (un peu comme à vous à travers mes lettres)

mes balades avec Dieu dans la forêt,

et depuis ce soir, un jeune, y va une à deux heures par jour.

(Si ça continue d'être à ce point contagieux,

attendez-vous à un "acte des apôtres 2" dans nos pays!

Car il n'y a rien de plus puissant que quelqu'un qui parle avec qui vous savez...)

Bref la routine quoi.

Alain Auderset

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com